

Pressemitteilung

31/07/2008

AT&S mit neuer Vertriebsgesellschaft in San Jose, Kalifornien

AT&S, Europas größter und technologisch führender Leiterplattenhersteller, ist mit 17 Vertriebsbüros weltweit präsent. War der Global Player aus Österreich bis dato in Europa und Asien bestens vertreten, wird nun zusätzlich das Engagement in den USA verstärkt. Der Standort der neu gegründeten AT&S Americas LLC im kalifornischen San Jose wurde v. a. wegen der räumlichen Nähe zu den Technologiekonzernen im Silicon Valley gewählt.

Mit 1. August 2008 nimmt die im März dieses Jahres gegründete AT&S Americas LLC in San Jose, Kalifornien, ihren Betrieb auf. AT&S erweitert mit diesem Schritt ihr globales Vertriebsnetzwerk für die rund 500 Kunden auch auf die USA. San Jose bot sich insbesondere auf Grund der Nähe zu den zahlreichen Technologiekonzernen im Silicon Valley, wie z.B. Apple, Intel oder Cisco, als neuer Standort an. Denn obwohl die Produktion in vielen Bereichen nach Asien abwandert, werden Produkt- und Einkaufsentscheidungen oft weiterhin in den zahlreichen Headquarters großer Technologiekonzerne in den USA getroffen.

„Über unsere neue Vertriebsgesellschaft garantieren wir unseren bestehenden Kunden eine noch bessere lokale Betreuung und bieten potentiellen Neukunden technische Beratung und Lösungskompetenz direkt vor Ort an“, betont Ernst Strasser, Director Sales & Marketing AT&S.

Über AT&S

AT&S Austria Technologie & Systemtechnik Aktiengesellschaft (AT&S) ist europäischer Marktführer und weltweit einer der leistungsstärksten Leiterplattenproduzenten. Insbesondere im höchsten Technologiesegment, den HDI Microvia Leiterplatten, welche vor allem in Mobile Devices zum Einsatz kommen, ist AT&S weltweit bestens positioniert. Erfolgreich ist der Konzern auch im Segment der Automotive-Leiterplatten sowie im Industrie- und Medizintechnikbereich tätig. Als internationales Wachstumsunternehmen verfügt AT&S über eine globale Präsenz mit sechs Produktionsstandorten in Österreich (Leoben, Fehring, Klagenfurt), Indien (Nanjangud), China (Shanghai) und Korea (Ansan nahe Seoul) sowie 17 Vertriebsbüros. Mit weltweit mehr als 6.300 Mitarbeitern erwirtschaftet das Unternehmen rund eine halbe Milliarde Euro Umsatz.

Weitere Infos auch unter www.ats.net.

Für Rückfragen:
Hans Lang
Leiter IR & Communication
AT&S Austria Technologie & Systemtechnik AG
+43 (1) 68 300-9259
h.lang@ats.net
www.ats.net